

Medienmitteilung

Der Regierungsrat hat in seiner Sitzung vom 20. September 2011

Kenntnis genommen

- vom Zwischenbericht der Überarbeitung des Energiekonzeptes des Kantons Solothurn

genehmigt

- Die Rechnung 2010, Voranschlag und Finanzplan 2012-2014 des Lotterien- und Sportfonds

Stellung bezogen

- zur Vernehmlassung zur Revision des Bundesgesetzes über die Krankenversicherung KVG
- zur externen Konsultation zur Kulturförderungsverordnung und zu den Förderungskonzepten gemäss Art. 28 Kulturförderungsgesetz
- zur Revision des Medizinalberufegesetzes
- Teilrevision des Transplantationsgesetzes
- zur Änderung von Artikel 119 der Bundesverfassung sowie des Fortpflanzungs-medizingesetzes
- zur Änderung des Bundesgesetzes über die kollektiven Kapitalanlagen

Botschaft und Entwurf zuhanden des Kantonsrates verabschiedet

- Zur Vereinigung der Einwohnergemeinde Aeschi und der Einheitsgemeinde Steinhof (Teil Einwohnergemeinde) sowie der Bürgergemeinde Aeschi und der Einheitsgemeinde Steinhof (Teil Bürgergemeinde) sowie der Änderung des Verzeichnisses der solothurnischen Gemeinden

STAATSKANZLEI